

# Cómo las PYMES están reaccionando a la inflación

*Siendo de los más afectados por la inflación, los propietarios de PYMES están buscando soluciones digitales para reducir costes.*

BARCELONA, SPAIN, January 17, 2023 /EINPresswire.com/ -- La pequeña empresa se encuentra entre los más afectados por la inflación. Según el [indicador CEPYME sobre la situación de la PYME](#), los costes globales de la empresa han acelerado su ritmo de crecimiento hasta un 23,3% más en tasa interanual, de manera que se acumulan ya seis trimestres seguidos

en los que los costes crecen a un ritmo más rápido que las ventas. Estas empresas están tomando medidas, no solo aumentando sus precios (muchos negocios son reacios a hacerlo), sino también administrando mejor sus costes.

Dos de los principales costes a los que se enfrenta una pequeña empresa son la adquisición de nuevos clientes y el manejo de tareas administrativas, como la programación de citas y la atención al cliente. Es por eso que muchos buscan herramientas digitales para optimizar mejor sus procesos, reducir costes y aumentar los márgenes, todo mientras ofrecen una mejor experiencia para sus clientes.

Una empresa que responde a las necesidades de las pequeñas empresas en este momento es UENI.com, una plataforma única en el espacio de desarrollo web centrada en ayudar a las pequeñas empresas a conectar, destacar, administrar su negocio y crecer.

UENI ha visto un aumento de crecimiento en el cuarto trimestre de 2022 de empresas que buscan una presencia en línea profesional que les permita mejorar su comercialización, recibir reservas, vender sus productos y conectar con sus clientes en una sola plataforma.

Christine Telyan, cofundadora de UENI, dice: "Nuestros clientes son empresas nuevas o

UENI

**¿Sin conocimiento web?  
Ponemos tu negocio en internet.**

En 1 semana

€129

La oferta actual de UENI para su Licencia de por vida.

establecidas que han tenido problemas con otras soluciones porque eran difíciles de usar o demasiado costosas. Es increíble escuchar los comentarios de los dueños de negocios a los que les ha encantado lo que construimos para ellos y ahora se sienten seguros al gestionar su presencia en Internet”.

¿Qué es UENI?

UENI es una plataforma en línea creada específicamente para ayudar a las pequeñas empresas a competir en línea. Su público objetivo son los dueños de negocios que no tienen el tiempo, el dinero o las habilidades técnicas para crear y administrar una presencia en Internet profesional por sí mismos.

UENI puede crear una presencia en línea profesional para cualquier negocio en más de 800 industrias, en menos de una semana. Eso incluye diseño, redacción del contenido del sitio web, creación de servicios, productos, imágenes y videos, optimización de motores de búsqueda y configuración de un perfil comercial de Google verificado.

Todos los sitios web desarrollados por UENI incluyen funciones de reserva en línea, procesamiento de pagos con tarjeta de crédito y alojamiento ilimitado de por vida. Beneficios que rara vez están en el precio base, pero UENI los ofrece de forma gratuita.

Christine Telyan, cofundadora de UENI, atribuye el creciente interés de los propietarios de pequeñas empresas en UENI a tres cosas: la facilidad del proceso, el apoyo humano y la asequibilidad.

“Los propietarios de pequeñas empresas quieren estar orgullosos de cómo se ve su negocio en línea y quieren poder interactuar con sus clientes sobre la marcha. Al mismo tiempo, no quieren perder el tiempo con la tecnología como los obligan a hacer los creadores de sitios web. Hacemos el trabajo duro de construir sus sitios con contenido enriquecido y mantenemos las páginas actualizadas”.

“Sobre todo, somos asequibles. Durante esta larga transición fuera de la pandemia, con cadenas de suministro interrumpidas, escasez de personal y costes en aumento, lanzamos nuestra Licencia de por vida. Es nuestra promesa a los propietarios de pequeñas empresas de que pueden obtener una presencia profesional en la red por una pequeña tarifa única. Llevamos nuestra eficiencia a nuestros clientes de pequeñas empresas para mantener bajo el precio que pagan”.

Por un pago único de 129€€, sin tarifas mensuales o anuales recurrentes, los propietarios de negocios de todas las industrias ahora pueden hacer que UENI desarrolle y lance su sitio web y su perfil de Google en una semana, y nunca más tener que pagar un céntimo por ellos. UENI respalda su producto con una garantía de devolución de dinero de 30 días.

UENI también atiende a aquellos que necesitan más que una página web. Por una tarifa

opcional, los propietarios de sitios web pueden optar por incluir un nombre de dominio personalizado, bandejas de entrada de correo electrónico profesionales, ediciones ilimitadas realizadas por los especialistas en contenido de UENI y un largo etcétera.

## Reseñas de UENI

Más de 625.000 empresas se han unido a UENI desde 2014, un testimonio de la sostenibilidad y el atractivo de su oferta. Uno de cada tres negocios que se unen a UENI son referidos a la plataforma por alguien que conocen.

Pero, ¿los usuarios están contentos con lo que obtienen? En el sitio de reseñas Trustpilot, UENI obtiene una calificación de 'Excelente' con cerca de 3000 reseñas. Otras plataformas de revisión como Google, Facebook, Capterra y GetApp califican a UENI de manera similar.

"El soporte de UENI de principio a fin ha sido de primera clase. Excelente asesoramiento técnico y editor web fácil de usar. Estoy muy contenta con el servicio", dice Deborah Wood, una profesional de mejoras para el hogar que contrató a UENI para lanzar su sitio web en marzo de 2022.

Otro cliente escribe: "¡No sé si mi negocio hubiera sobrevivido sin esto! El sitio que UENI hizo por mí es mucho mejor que cualquier cosa que yo hubiese podido hacer, todo lo que prometieron lo entregaron, y mucho más. El soporte siempre está ahí, ¡siempre es útil! GRACIAS", destacando el placer que sienten los clientes tanto con el servicio como con el soporte humano, lo que distingue a UENI de otras plataformas de desarrollo web.

Para obtener más información sobre el exclusivo servicio "Hecho para ti" de UENI o para ver algunos ejemplos del trabajo de UENI, visita <https://ueni.com>

Robert Bes i González  
UENI  
prress@ueni.com

---

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/611791088>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2023 Newsmatics Inc. All Right Reserved.